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牧之原市議会定例会（一般質問等）については、ホームページに掲載されています。
「牧之原市議会だより」は再生紙を使用しています。

６
月
定
例
会
で
は
、「
第
３
次

牧
之
原
市
総
合
計
画
に
関
す
る

特
別
委
員
会
」
が
設
置
さ
れ
ま

し
た
。
総
合
計
画
は
、
長
期
的

な
展
望
に
立
っ
て
ま
ち
づ
く
り
の

方
向
性
を
示
す
も
の
と
な
り
ま

す
。
特
別
委
員
会
で
は
、
委
員

間
の
討
議
を
行
い
、
議
会
の
意

見
と
し
て
ま
と
め
、
提
言
し
て
い

く
こ
と
を
予
定
し
て
い
ま
す
。

議
会
広
報
特
別
委
員
会
は
、

提
言
内
容
を
市
民
の
皆
様
に
分

か
り
や
す
く
お
伝
え
し
た
い
と

思
って
い
ま
す
。　
　
　
（
加
藤
）

議
会
広
報
特
別
委
員
会

委
員
長　
　

原
口

康
之

副
委
員
長

種
茂

和
男

委
員　
　
　

加
藤　
　

彰

　
　
　
　
　
　

名
波

和
昌

　
　
　
　
　
　

絹
村

智
昭

　
　
　
　
　
　

石
山

和
生

今号の表紙

【地頭方保育園　楽しく体を動かそう！】

じゅんちゃん先生の体操教室の
１こま。一生懸命拾ってもまた
頭の上のケースから落とされる
ボールに、子どもたちは「も～
！！」と大笑いです。

９月定例会の日程
提案説明  
通告質疑

審議・採決
※決算連合審査会　９月20日（火）、21日（水）、22日（木）
※補正予算連合審査会　９月26日（月）

※15日は一般質問者数が
　13人以上の場合

９月１日（木）
９日（金）
13日（火）
14日（水）
15日（木）
30日（金）
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　令和４年４月 22日に、令和３年の議員改選により議員の半数が新
議員となったため、また東日本大震災から 11年が経過した中で現在
の状況を確認するため、浜岡原子力発電所を全議員で視察しました。
　当日は、原子力館にて概要説明を受けた後、安全性の向上のため
に行われた防波壁、緊急時海水取水設備などの現場を視察したほか、
防護服に着替えて放射線管理区域内にあります原子炉建屋、原子炉
格納容器内などの視察も行いました。
　質疑応答の時間において、議員からは「新規制基準への適合審査の状況は」、「停止して 11年が経
ち、実務経験がない職員が増えていることへの対応は」、「再生可能エネルギーに対する考えは」など、
さまざまな質問が出されました。
　牧之原市議会は、東日本大震災における福島第一原子力発電所の事故を受け、平成 23年９月 26

日に「浜岡原子力発電所に関する決議」を賛成多数で議決し、浜岡
原子力発電所については、「確実な安全・安心が将来にわたって担保
されない限り、永久停止にすべきである」旨を表明しています。
　また、「第６次エネルギー基本計画」においても、原子力政策につ
いてがうたわれているなど、エネルギー政策の観点からも大変重要
な問題でもあります。今後も引き続き対応をしっかりと注視し、市
民の安全・安心を守っていきます。

説明を聞く様子

防波壁を視察する様子

市議会で行われている会議は
全て公開です。

一般質問はいつでもご覧いた
だけます。

ホームページで本会議や委員会
の会議録を見ることができます。

牧之原市　議会中継 検索 クリック


